

Año II - Núm. 56

Granollers, 22 Febrero 1951

Redacción y Administración: S. Roque, 1

Campeonato Comarca del Vallés

El Vilamajor, venciendo en S. Pedro, se clasifica para la Fase Final. El aplazamiento del Castelltersol - La Salle deja todavía muy ligeras esperanzas a La Salle y Seguer, gran vencedor en Llinás. El Cardedeu, campeón virtual

Jugóse la gran jornada y sus resuitados nos dieron plenamente la razón cuando en nuestro anterior comentario vaticinábamos muchas dificultades en los partidos a disputar, pues había tal cúmulo de posibilidades, según los resultados que se dieran y eran tantos los equipos cuyos intereses se hallaban en juego, que no podía esperarse menos de

tan difícil ronda.

El de la máxima resolvióse favorablemente a los forasteros en un partido disputado con gran tesón por ambos bandos y jugado en medio de gran nerviosismo y ello al mismo tiempo que ha dado al traste con todas las esperanzas de los de San Pedro, que pueden ya considerarse plenamente desbancados de sus aspiraciones, ha clasificado virtualmente, tal como insinuábamos en nuestro anterior comentario, a los de San Antonio, ya que aún cuando La Salle y Seguer, princi-palmente este último, pueden todavia alcanzarles les aventajan a éste por el gol average particular y a los otros, al estar empatados en el particular, les llevan una ventaja tan clara en el general que vemos materialmente imposible consigan superarles.

Así puede decirse que está casi todo decidido, pues si no fuera por el aplazamiento de este Castellter-801-La Salle que deja todavía un ligero resquicio a las esperanzas de Seguer y La Salle de desbancar a los castelltersolenses, todo lo demás está ya más claro que el agua y así la última jornada poco interés ten-

Porque la inesperada, pero meri-tísima, victoria de los de Parets en Llinás en su afán de clasificarse, lo cual hace derrumbarse las últimas esperanzas de los llinasenses con

respecto al título, si los cardedeuenses hubieran tenido un tropiezo en Llissá, de muy poco les va a servir, pues un solo empate que cossigan los de Castelltersol en los dos partidos que les restan por jugar, y los tiene los dos en casa y el primero ante un Llissá colista, bastará para que estén virtualmente clasificados. Débiles, muy débiles, son las esperanzas que pueden sustentar todavía los dos aspirantes a este cuarto lugar que actualmente ocupa el Castelltersol, pues el otro, el La Salle, tiene dos de los tres partidos que le restan por jugar por las afueras y como uno de ellos es en el terreno de un Castelltersol que además de ser su rival clasificatorio tiene la ventaja de haberle empatado ya en San Celoni...

En resumen, no divaguemos más, el Cardedeu al vencer netamente en Llissá es ya virtual Campeón, aun cuando de perder, la victoria de la Seguer en campo ajeno le hubiena dado también virtualmente el título, y el partido del próximo domingo entre cardedeuenses y llinasenses sólo tendría el prurito de medir la potencialidad de ambas escua-

En Parets los locales deberán vencer con claridad a un San Pedro totalmente deshauciado, por si se produjera un milagro; mientras La Salle intentará ganar, ésta es la única manera de mantener aún sus aspiraciones, en Santa Eulalia y el Castelltersol para no buscarse quebraderos de cabeza deberá vencer claramente, aprovechando la opor-tuna visita del colista del Grupo que, al mismo tiempo, le abriría esperanzas, si le Cardedeu vencía al Llinás, de poder calzarse el segundo lugar de la clasificación.

Y hasta aquí lo que promete la última jornada del II Grupo, después faltarán jugar tres partidos pendientes (Castelltersol-La Salle, Seguer Llissá y La Salle Sta. Eulalia), mientras en el III Grupo es muy probable se celebre este ya tan traido y llevado, de tanto aplazarlo, San Feliu-La Roca, con lo que ya estaría todo a punto para esta Fase Final que se presenta interesante e igualada

como nunca.

De los dos partidos aplazados jugados en los grupos I y III quizá sea destacable, aun cuando en ninguno de ambos la victoria tenía ningún interés para mejorar puesto en la tabla de los puntos, el neto triunfo del Martorellas en Montornés, tomándose así plena revancha del resultado de primera vuelta; no siendo de desmerecer la primera victoria del torneo del equipo de A. Católica, aun cuando ella fuera conseguida sobre un Palou plagado de reservistas.

Señores, paso a la última jornada. COMENTATOR.

Campo del C. D. Granollers

HOY, Jueves, 22 Febrero

Tarde, a las 4'30

extraordinario partido

Granollers